

Notice d'information - Informations pour le patient

SYNRIAM™

(Maléate d'artérolane 150 mg et Phosphate de pipéraquline 750 mg en comprimé)

Lisez attentivement la totalité de cette notice avant de commencer à prendre ce médicament car elle contient des informations importantes pour vous.

- Conservez cette notice. Vous aurez peut-être besoin de la relire.
- Si vous avez d'autres questions, consultez votre médecin ou votre pharmacien.
- Ce médicament vous a été prescrit uniquement pour vous. Ne le donnez pas à d'autres personnes. Il peut leur nuire, même si leurs signes de maladie sont les mêmes que les vôtres.
- Si vous ressentez des effets secondaires, parlez-en à votre médecin ou à votre pharmacien. Cela inclut tous les effets secondaires possibles non mentionnés dans cette notice. Voir la rubrique 4.

Que contient cette notice ?

1. Qu'est-ce que SYNRIAM™ et à quoi sert-il
2. Ce que vous devez savoir avant de prendre SYNRIAM™
3. Comment prendre SYNRIAM™
4. Effets secondaires possibles
5. Comment conserver SYNRIAM™
6. Contenu de l'emballage et autres informations

1. Qu'est-ce que SYNRIAM™ et à quoi sert-il

SYNRIAM™ contient deux substances appelées maléate d'artérolane et phosphate de pipéraquline. Ils appartiennent à un groupe de médicaments qui sont utilisés pour traiter le paludisme *falci-parum*™ ou *P. vivax* sévère ou compliqué. Le paludisme est causé par un parasite appelé Plasmodium. Il existe différents types de parasites Plasmodium. Ces parasites sont de minuscules organismes qui se développent et se multiplient à l'intérieur des globules rouges. Le paludisme se propage par la piqûre d'un moustique infecté. **SYNRIAM™** est utilisé chez les adultes et les enfants de plus de 12 ans pour le traitement des infections palustres aiguës non compliquées causées par "*Plasmodium falci-parum*" ou *P. vivax* sévère ou compliqué.

SYNRIAM™ n'est pas recommandé pour la prévention du paludisme ou pour le traitement du paludisme grave (lorsque le cerveau, les pommuns ou les reins sont atteints).

2. Ce que vous devez savoir avant de prendre SYNRIAM™

Ne pas prendre SYNRIAM™

Si vous êtes allergique à l'artérolane, à la pipéraquline ou à l'un des autres composants de ce médicament (listés dans la rubrique 6).

Avertissements et précautions

Parlez à votre médecin ou à votre pharmacien avant de prendre **SYNRIAM™**

- Si vous souffrez de troubles cardiaques tels que des changements dans le rythme ou la fréquence des battements du cœur, un rythme cardiaque lent ou une affection cardiaque grave. Si vous développez l'une de ces affections pendant que vous prenez ce médicament, contactez immédiatement votre médecin.
- Si vous avez des antécédents familiaux de mort subite ou si un membre de votre famille est né avec un rythme cardiaque anormal.
- Si votre médecin vous a dit que vous avez un faible taux de sels (électrolytes) tels que le potassium ou le magnésium dans votre sang.
- Si vous souffrez d'un type grave d'infection palustre où d'autres parties de votre corps, comme le cerveau, les pommuns ou les reins, ont été touchées.
- Si vous avez des problèmes de foie ou de rein modérés à graves.

Autres médicaments et SYNRIAM™

Informez votre médecin ou votre pharmacien si vous prenez, avez récemment pris ou pourriez prendre tout autre médicament.

En particulier, informez votre médecin si vous prenez l'une des substances suivantes :

- Médicaments utilisés pour traiter les infections par le virus de l'immunodéficience humaine (VIH) ou le syndrome d'immunodéficience acquise (SIDA), appelés "médicaments antirétroviraux".
- Médicaments utilisés pour traiter les problèmes de rythme cardiaque tels que la quinidine, la procaïnamide, le disopyramide, l'amiodarone, le sotalol.
- Les médicaments utilisés pour traiter la dépression tels que l'imipramine, l'amitriptyline ou la clomipramine.
- Médicaments utilisés pour traiter les maladies mentales comme le pimozide, la ziprasidone
- Tout autre médicament utilisé pour traiter le paludisme comme la quinine et l'halofantrine. Ces médicaments peuvent avoir des effets indésirables additifs avec l'artérolane et le phosphate de pipéraquline.
- Médicaments utilisés pour traiter une infection bactérienne (antibiotiques) tels que les macrolides, les fluoroquinolones.
- Médicaments utilisés pour traiter une infection fongique tels que l'imidazole, le triazole.
- Médicaments utilisés pour traiter les allergies ou les inflammations, appelés "antihistaminiques non sédatifs", tels que la terféndatine ou l'astémizole.

Grossesse et allaitement

Si vous êtes enceinte, si vous pensez l'être ou si vous allaitez, demandez conseil à votre médecin ou votre pharmacien avant de prendre ce médicament.

Les femmes enceintes ou qui allaitent ne doivent pas prendre **SYNRIAM™**, sauf indication contraire du médecin. Votre médecin discutera avec vous du risque potentiel de prendre **SYNRIAM™** pendant la grossesse ou l'allaitement.

Conduite de véhicules et utilisation de machines

Assurez-vous de savoir comment vous réagissez à **SYNRIAM™** avant de conduire, d'utiliser des machines ou de vous livrer à toute autre activité qui pourrait être dangereuse si vous n'êtes pas vigilant. **SYNRIAM™** peut vous donner des étourdissements. Si cela vous arrive, ne conduisez pas et n'utilisez pas d'outils ou de machines pendant que vous prenez ce médicament.

3. Comment prendre SYNRIAM™

Prenez toujours ce médicament exactement comme votre médecin vous l'a dit. Si vous n'êtes pas sûr, consultez votre médecin ou votre pharmacien. **SYNRIAM™** peut être pris avec ou sans nourriture. Si votre état s'aggrave ou si vous ne pouvez pas manger ou boire, parlez-en à votre médecin. Si vous vomissez dans les 30 minutes qui suivent la prise du comprimé, prenez une autre dose. N'oubliez pas de compléter le traitement avec trois doses complètes.

Si vous vomissez à nouveau dans les 30 minutes suivant la prise d'une nouvelle dose, contactez d'urgence votre médecin pour obtenir un autre traitement contre le paludisme.

Combien en prendre

Un total de 3 doses de SYNRIAM™ est pris sur 3 jours. Prenez une dose par jour. Vous devez essayer de prendre la dose à peu près à la même heure pour chacun des trois jours.

Jour du traitement	SYNRIAM™ Dose
Jour 1	1 comprimé
Jour 2	1 comprimé
Jour 3	1 comprimé

Aucune précaution particulière ou adaptation de la posologie n'est considérée comme nécessaire chez les personnes âgées.

Votre médecin décidera de votre traitement si vous souffrez d'un problème hépatique ou rénal modéré à grave.

Si vous prenez plus de SYNRIAM™ que vous ne le devriez

Si vous avez accidentellement pris trop de comprimés, parlez-en immédiatement à votre médecin ou rendez-vous au service d'urgence le plus proche. Vous pouvez avoir besoin de soins médicaux. N'oubliez pas d'emporter votre médicament ainsi que la notice, et montrez-la à votre médecin ou au personnel de l'unité d'urgence. Si vous n'avez plus de comprimés, emportez l'emballage vide avec vous.

Si vous oubliez de prendre SYNRIAM™

Essayez de vous assurer que vous ne manquez aucune dose.

Si vous oubliez de prendre la deuxième dose au bon moment, prenez-la dès que vous vous en souvenez. Puis prenez la troisième (dernière) dose environ 24 heures après la deuxième dose. Si vous oubliez de prendre la troisième (dernière) dose au bon moment, prenez-la dès que vous vous en souvenez. Ne prenez jamais plus d'une dose le même jour pour rattraper une dose oubliée. Si vous n'êtes pas sûr, consultez votre médecin ou votre pharmacien.

Si vous cessez de prendre SYNRIAM™

Pour que le médicament soit efficace, vous ou votre enfant devez prendre les comprimés conformément aux instructions et suivre le traitement de 3 jours. Si vous ou votre enfant n'êtes pas en mesure de le faire, parlez-en à votre médecin ou à votre

pharmacien.

4. Effets secondaires possibles

Comme tous les médicaments, **SYNRIAM™** peut causer des effets secondaires, bien que tout le monde n'en ait pas. La plupart des effets secondaires ne sont pas graves et disparaissent normalement quelques jours ou semaines après le traitement.

Un problème cardiaque, appelé allongement de l'intervalle QT, peut survenir pendant le traitement par **SYNRIAM™** et pendant quelques jours après la prise de la dernière dose. Cela peut provoquer une anomalie du rythme cardiaque pouvant mettre la vie en danger.

Si vous remarquez quelque chose de différent au niveau de votre rythme cardiaque ou si vous avez des symptômes (tels que des palpitations ou un rythme cardiaque irrégulier), vous devez contacter votre médecin dès que possible et avant l'échéance de la dose suivante. Votre médecin vous indiquera quand des enregistrements électriques de votre cœur (électrocardiogramme, ECG) seront effectués.

Effets secondaires rapportés chez les adultes et les enfants de plus de 12 ans

Très fréquent : peut toucher plus d'une personne sur 10

- augmentation ou diminution du nombre de globules blancs
- augmentation des enzymes hépatiques
- diminution de l'hémoglobine
- augmentation du nombre de globules rouges

Fréquent : peut affecter jusqu'à 1 personne sur 10

- fatigue, maux de tête, essoufflement à l'effort, vertiges et pâleur (anémie)
- augmentation ou diminution du nombre de plaquettes sanguines
- augmentation ou diminution du nombre de globules rouges
- nausées, vomissements, douleurs d'estomac, selles molles (diarrhée)
- faiblesse inhabituelle
- augmentation ou diminution des taux de potassium, de sodium, de glucose ou de protéines dans le sang
- diminution de l'albumine ou de l'urée dans le sang
- protéines dans les urines
- augmentation de la bilirubine ou de la créatinine dans le sang
- maux de tête, vertiges, toux

Peu fréquent : peut affecter jusqu'à 1 personne sur 100

- bruit cardiaque anormal (souffle cardiaque)
- bourdonnement dans l'oreille
- ballonnements, constipation, maux d'estomac, salivation accrue, langue douloureuse
- fatigue, fièvre, frissons, température corporelle extrêmement élevée
- élargissement d'un organe ou d'un tissu
- inflammation
- jaunissement de la peau et/ou des yeux (jaunisse)
- infection parasitaire (filariose)
- malaria
- infection de la bouche et des lèvres causée par un type spécifique de virus (herpès oral)
- infections respiratoires
- infection bactérienne appelée rickettsiose, caractérisée par de la fièvre, des maux de tête, des douleurs musculaires, des troubles gastriques et une éruption cutanée
- perte d'appétit, augmentation de l'appétit
- douleur, douleur articulaire ou musculaire, douleur dorsale, spasme musculaire, faiblesse musculaire, douleur cervicale
- perturbation du goût
- sensation de picotements et d'aiguilles
- perte de sommeil (insomnie)
- présence de glucose ou de globules blancs dans les urines
- maladie rénale (néphrite)
- sécrétion inhabituelle de lait maternel (galactorrhée)
- nez qui coule, congestion nasale
- augmentation de la transpiration
- démangeaisons, éruption cutanée, urticaire
- augmentation des taux de protéines, de calcium, d'albumine ou d'urée dans le sang
- diminution des taux de chlorure, de bilirubine ou de créatinine dans le sang
- présence de sang ou de pigment jaune dans les urines
- augmentation de l'hémoglobine
- pression sanguine faible ou élevée

En plus des événements signalés au cours des essais cliniques, les effets secondaires suivants ont été signalés spontanément au cours de l'utilisation de **SYNRIAM™** après sa commercialisation. Une fréquence précise ne peut être estimée à partir des données disponibles et est donc classée comme « Inconnu » :

- irritation des yeux, rougeur des yeux
- inflammation de l'estomac. Les symptômes comprennent des douleurs, des nausées, des vomissements, du sang dans les vomissements et du sang dans les selles
- envie de vomir (haut-le-cœur)
- saignement du passage arrière, hémorroïdes
- une maladie du foie dont les symptômes sont les suivants : nausées, vomissements, perte d'appétit, sensation de malaise général, fièvre, démangeaisons, jaunissement de la peau et des yeux, selles de couleur claire, urine de couleur foncée
- confusion, désorientation, somnolence, irritabilité, cauchemar
- mouvements incontrôlables de contraction, d'agitation ou de torsion (dyskinésie)
- spasmes musculaires incontrôlables affectant les yeux, la tête, le cou et le corps (dystonie)
- spasme des muscles de la mâchoire, entraînant la fermeture hermétique de la bouche
- le fait d'uriner plus que la normale
- sensation de brûlure
- réinfection par le paludisme

Signalement des effets secondaires

Si vous ressentez des effets secondaires, parlez-en à votre médecin ou à votre pharmacien. Cela inclut tous les effets secondaires possibles non mentionnés dans cette notice. Vous pouvez également signaler les effets secondaires directement via drugsafety@sunpharma.com ou <http://www.sunpharma.com/sunpharma-adverse-event>. En signalant les effets secondaires, vous pouvez contribuer à fournir davantage d'informations sur la sécurité de ce médicament.

5. Comment conserver SYNRIAM™

- Comme pour tous les médicaments, gardez **SYNRIAM™** hors de la vue et de la portée des enfants.
- N'utilisez pas **SYNRIAM™** après la date de péremption indiquée sur l'emballage.
- Conserver en dessous de 25°C, à l'abri de l'humidité.

Les médicaments ne doivent pas être éliminés via les eaux usées ou les déchets ménagers. Demandez à votre pharmacien comment vous débarrasser des médicaments dont vous n'avez plus besoin.

Ces mesures contribueront à protéger l'environnement.

6. Contenu de l'emballage et autres informations

Ce que contient SYNRIAM™

Les substances actives sont le maléate d'artérolane et le phosphate de pipéraquline.

Chaque comprimé pelliculé de **SYNRIAM™** contient du maléate d'artérolane I.P. équivalent à 150 mg d'artérolane et à 750 mg de phosphate de pipéraquline.

Les autres ingrédients sont : Cellulose microcristalline (Avicel PH102), Crospovidone, Stéarate de magnésium, Orange Opadry, Eau purifiée.

Aspect de SYNRIAM™ et contenu de l'emballage

SYNRIAM™ est un comprimé pelliculé de couleur pêche, en forme de capsule, présenté dans une plaquette thermoformée de 3 comprimés.

Titulaire de l'autorisation de mise sur le marché :

Sun Pharmaceutical Industries, Inc. Plot No 90, Sector 32, Gurgaon 122001, Inde

Fabriqueur :

Sun Pharmaceutical Industries Limited, Industrial area-3, Dewas, Inde-455001

Cette notice a été préparée en octobre 2021

Package leaflet – Information for the patient

SYNRIAM™

(Arterolane Maleate 150 mg et Piperaquine Phosphate 750 mg Tablet)

Read all of this leaflet carefully before you start taking this medicine because it contains important information for you.

- Keep this leaflet. You may need to read it again.
- If you have any further questions, ask your doctor or pharmacist.
- This medicine has been prescribed for you only. Do not pass it on to others. It may harm them, even if their signs of illness are the same as yours.
- If you get any side effects, talk to your doctor or pharmacist. This includes any possible side effects not listed in this leaflet. See Section 4.

What is in this leaflet

1. What **SYNRIAM™** is and what it is used for
2. What you need to know before you take **SYNRIAM™**
3. How to take **SYNRIAM™**
4. Possible side effects
5. How to store **SYNRIAM™**
6. Contents of the pack & other information

1. What SYNRIAM™ is and what it is used for

SYNRIAM™ contains two substances called Arterolane Maleate and Piperaquine Phosphate. They belong to a group of medicines which are used to treat malaria.

Malaria is caused by a parasite called Plasmodium. There are different types of Plasmodium parasites. These parasites are tiny organisms which grow and multiply inside red blood cells. Malaria spreads by the bite of an infected mosquito. **SYNRIAM™** is used in adults and children more than 12 years for the treatment of acute uncomplicated malaria infections caused by "*Plasmodium falci-parum*" or "*Plasmodium vivax*" in adults.

SYNRIAM™ is not recommended for prevention of malaria or to treat severe malaria (where it has affected the brain, lungs or kidneys).

2. What you need to know before you take SYNRIAM™

Do not take SYNRIAM™

If you are allergic to arterolane, piperaquine or any of the other ingredients of this medicine (listed in section 6).

Warnings and precautions

Talk to your doctor or pharmacist before taking **SYNRIAM™**

- If you have a heart condition such as changes in the rhythm or rate of heart beat, a slow heart beat, or severe heart ailment. If you develop any of these conditions while taking this medicine, contact your doctor immediately.
- If you have a family history of sudden death or any family member was born with an abnormal heart rhythm.
- If your doctor has told you that you have low levels of salts (electrolytes) such as potassium or magnesium in your blood.
- If you have a severe type of malaria infection where other parts of your body such as the brain, lungs or kidneys has been affected.
- If you have moderate to severe liver or kidney problems.

Other medicines and SYNRIAM™

Tell your doctor or pharmacist if you are taking, have recently taken or might take any other medicines.

In particular, tell your doctor if you are taking any of the following:

- Medicines used to treat human immunodeficiency virus (HIV) infections or acquired immunodeficiency syndrome (AIDS) called "anti-retroviral medicines".
- Medicines used to treat heart rhythm problems such as quinidine, procainamide, disopyramide, amiodarone, sotalol.
- Medicines used to treat depression such as imipramine, amitriptyline or clomipramine.
- Medicines used to treat mental illness such as pimozide, ziprasidone
- Any other medicine used to treat malaria such as quinine and halofantrine. These medicines can have additive adverse effects with arterolane and piperaquine phosphate.
- Medicines used to treat bacterial infection (antibiotics) such as macrolides, fluoroquinolones.
- Medicines used to treat fungal infection such as imidazole, triazole.
- Medicines used to treat allergies or inflammation called "non-sedating antihistaminics" such as terfenadine or astemizole.

Pregnancy and breast-feeding

If you are pregnant or breast-feeding, think you may be pregnant or are planning to have a baby, ask your doctor or pharmacist for advice before taking this medicine.

Pregnant or breast-feeding mothers should not take **SYNRIAM™** unless specifically directed by the doctor.

Your doctor will discuss with you the potential risk of taking **SYNRIAM™** during pregnancy or breast feeding.

Driving and using machines

Make sure you know how you react to **SYNRIAM™** before you drive, use machines, or engage in any other activity that could be dangerous if you are not alert. **SYNRIAM™** may make you feel dizzy. If this happens to you, do not drive or use any tools or machines, while you are taking this medicine.

3. How to take SYNRIAM™

Always take this medicine exactly as your doctor has told you. Check with your doctor or pharmacist if you are not sure.

SYNRIAM™ may be taken with or without food.

If you feel worse or are too unwell to eat or drink, please talk to your doctor.

If you vomit within 30 minutes of taking the tablet, take another dose. Remember to complete the treatment with three full doses.

If you vomit again within 30 minutes of taking repeat dose, contact your doctor urgently to obtain an alternative treatment for malaria.

How much to take

A total of 3 doses of SYNRIAM™ are taken over 3 days. Take one dose on each day. You should try to take the dose at about the same time on each of the three days.

Day of treatment	SYNRIAM™ Dose
Day 1	1 Tablet
Day 2	1 Tablet
Day 3	1 Tablet

No special precautions or dosage adjustments are considered to be necessary in older people.

Your doctor will decide your therapy if you are suffering from moderate to severe liver or kidney problem.

If you take more SYNRIAM™ than you should

If you have accidentally taken too many tablets, talk to your doctor straight away, or go to your nearest emergency unit. You may require medical attention. Remember to take your medicine along with leaflet, and show it to your doctor or the staff of the emergency unit. If you have run out of tablets, take the empty packaging along with you.

If you forget to take SYNRIAM™

Try to make sure that you do not miss any doses.

If you forget to take the second dose at the right time, take it as soon as you remember. Then take the third (last) dose approximately 24 hours after the second dose. If you forget to take the third (last) dose at the right time, take it as soon as you remember. Never take more than one dose on the same day to make up for a missed dose. Check with your doctor or pharmacist if you are not sure.

If you stop taking SYNRIAM™

For the medicine to work effectively, you or your child should take the tablets as instructed and should complete the 3 days course of treatment. If you or your child is not able to do this, talk to your doctor or pharmacist.

1. Possible side effects

Like all medicines, **SYNRIAM™** can cause side effects, although not everybody gets them. Most of the side effects are not severe and normally disappear within a few days or weeks after treatment.

A heart problem, called QT prolongation, can occur while taking **SYNRIAM™** and for some days after taking the last dose. This can cause a life-threatening abnormality of the heart rhythm.

If you notice anything different about your heart rhythm or have symptoms (such as palpitations or irregular heart beat) you should contact your doctor as soon as possible

and before the next dose is due. Your doctor will advise you when electrical recordings of your heart (electrocardiogram, ECG) will be taken.

Side effects reported in adults and children more than 12 years of age

Very common: may affect more than 1 in 10 people

- white blood cell count increased or decreased
- increased liver enzymes
- decreased haemoglobin
- red blood cell count increased

Common: may affect up to 1 in 10 people

- tiredness, headaches, being short of breath when exercising, dizziness and looking pale (anaemia)
- blood platelet count increased or decreased
- red blood cell count increased or decreased
- feeling sick (nausea), being sick (vomiting), stomach pain, loose stool (diarrhoea)
- unusual weakness
- increased or decreased levels of potassium, sodium, glucose or protein in blood
- decreased blood albumin or urea
- protein in urine
- increased blood bilirubin or creatinine
- headache, dizziness, cough

Uncommon: may affect up to 1 in 100 people

- abnormal heart sound (cardiac murmur)
- ringing in the ear
- bloating, constipation, stomach upset, increased salivation, sore tongue
- tiredness, fever, chills, extremely high body temperature
- enlargement of an organ or a tissue
- inflammation
- yellowing of the skin and/or eyes (jaundice)
- a parasitic infection (filariasis)
- malaria
- infection of the mouth and lips caused by a specific type of the virus (oral herpes)
- respiratory infections
- a bacterial infection called rickettsiosis characterized by fever, headache, muscle pain, stomach problems, skin rash
- loss of appetite, increased appetite
- pain, joints or muscles pain, back pain, muscle spasm, muscle weakness, neck pain
- taste disturbance
- pins and needles sensation
- loss of sleep (insomnia)
- presence of glucose or white blood cells in urine
- kidney disease (nephritis)
- unusual secretion of breast milk (galactorrhoea)
- runny nose, nasal congestion
- increased sweating
- itching, rash, hives
- increased protein, calcium, albumin or urea levels in blood
- decreased levels of chloride, bilirubin or creatinine in blood
- presence of blood or yellow pigment in urine
- increased haemoglobin
- low or high blood pressure

In addition to those events reported during clinical trials, the following side effects have been reported spontaneously during post-marketing use of **SYNRIAM™**. A precise frequency cannot be estimated from the available data and is therefore classified as "not known":

- eye irritation, redness of eyes
- inflammation of the stomach. The symptoms includes pain, nausea, vomiting, blood in vomiting, blood in the bowel motions
- urge to vomit (retching)
- bleeding from back passage, piles
- a liver disease with symptoms such as nausea, vomiting, loss of appetite, feeling generally unwell, fever, itching, yellowing of the skin and eyes, light coloured bowel motions, dark coloured urine
- confusion, disorientation, drowsiness, irritability, nightmare
- uncontrollable twitching, jerking or writhing movements (dyskinesia)
- uncontrollable muscle spasms affecting the eyes, head, neck and body (dystonia)
- spasm of the jaw muscles, causing the mouth to remain tightly closed
- passing more urine than normal
- burning sensation
- reinfection with malaria

Reporting of side effects

If you get any side effects, talk to your doctor or pharmacist. This includes any possible side effects not listed in this leaflet. You can also report side effects directly via drugsafety@sunpharma.com or <http://www.sunpharma.com/sunpharma-adverse-event>. By reporting side effects you can help provide more information on the safety of this medicine.

2. How to store SYNRIAM™

- As with all medicines, keep **SYNRIAM™** out of the reach and sight and reach of children.
- Do not use **SYNRIAM™** after the expiry date which is stated on the pack.
- Store below 25°C, protected from moisture.

Medicines should not be disposed of via wastewater or household waste. Ask your pharmacist how to dispose of medicines no longer required.

These measures will help protect the environment.

3. Contents of the pack and other information

What SYNRIAM™ contains

The active substances are Arterolane Maleate and Piperaquine Phosphate.

Each film coated tablet of **SYNRIAM™** contains Arterolane Maleate I.P. equivalent to 150 mg of Arterolane and 750 mg of Piperaquine Phosphate.

The other ingredients are: Microcrystalline Cellulose (Avicel PH102), Crospovidone, Magnesium Stearate, Opadry Orange, Purified Water.

What SYNRIAM™ looks like and contents of the pack

SYNRIAM™ is peach coloured, film-coated, capsule shaped tablets and are supplied in a Blister strip of 3 tablets.

Marketing Authorisation Holder:

Sun Pharmaceutical Industries, Inc. Plot No 90, Sector 32, Gurgaon 122001, India

Manufacturer:

Sun Pharmaceutical Industries Limited, Industrial area-3, Dewas, India-455001

This leaflet was prepared in October 2021